

PROVINCIA | Lucena

Comienza la XVI edición de los Seminarios Universitarios de Lucena

Los cursos se desarrollarán del 4 al 8 de julio con un total de 300 alumnos y nueve cursos de temática variada

Redacción

Lunes 4 de julio de 2011 - 14:38



Un total de 300 alumnos han comenzado este lunes los Seminarios Universitarios de Lucena con la totalidad de las plazas cubiertas y con la novedad de su ubicación en el Hotel Ciudad de Lucena, lo que mejora la convivencia de todos los alumnos. Del total de estudiantes matriculados, el 30% aproximadamente, están alojados en el hotel, mientras que el resto pueden optar al servicio diario de autobús a Córdoba.

El alcalde de Lucena, Juan Pérez; la delegada de Educación del Ayuntamiento de Lucena, Araceli Antrás; la directora general de Cultura de la Universidad de Córdoba, Carmen Blanco y el director

gerente de FUNDECOR, Pedro Montero han participado en la inauguración de la XVI edición de los Seminarios Universitarios de Lucena.

Durante la inauguración, el alcalde de Lucena, Juan Pérez, destacó que en esta nueva etapa los Seminarios ofertan una formación integral del alumnado, consolidándose como los cursos más importantes de la provincia de Córdoba por la calidad de su profesorado, por la variedad y la temática de los cursos y por el nutrido número de alumnos que acuden cada año a ellos.

Por su parte, la responsable del área de Cultura de la Universidad de Córdoba, Carmen Blanco, ha destacado que el número de alumnos matriculados en los Seminarios Universitarios de Lucena "demuestra la buena salud que tienen estos cursos que destacan por su variedad y calidad".

En esta ocasión todos los cursos se celebrarán en el Hotel Ciudad de Lucena, en el que los alumnos podrán disfrutar de las impresionantes instalaciones de este recinto que cuenta con piscina, pista de padel, gimnasio, zonas ajardinadas y terraza de verano. Todos ellos contarán con 30 horas lectivas y están dotados con dos créditos de libre configuración y tres de formación.

Durante el acto de inauguración se ha querido realizar un sentido homenaje a los miembros de la anterior corporación municipal del Ayuntamiento de Lucena por los años que han colaborado y luchado por el éxito de los seminarios. En palabras del director gerente de FUNDECOR, Pedro Montero, "tenemos mucho que agradecer, puesto que estuvimos trabajando juntos en los tiempo difíciles hasta llegar a donde estamos ahora".

Ante un emocionado José Luis Bergillos, que ha recibido una placa de reconocimiento, Montero ha destacado el trabajo y el apoyo que Lucena ha dado a este proyecto que lleva ya 17 años de andadura y ha subrayado que Bergillos no ha sido "sólo un buen alcalde, sino también una buena persona". Del mismo modo, se le ha entregado otra placa a Manuel Lara Cantizano, anterior concejal de Educación del Ayuntamiento de Lucena.

Bergillos ha aprovechado para reivindicar, una vez más, una sede universitaria para Lucena en la que, además, "sería muy fácil realizar las prácticas en empresas, puesto que a pesar de la crisis, Lucena sigue reinventándose, que cuenta con sectores que van saliendo de la crisis como el del mueble u otros que no están en crisis como el sector del frío".

Se trata de una oferta académica seria que trae a Lucena a más de 25 profesores, entre catedráticos y profesores universitarios procedentes de la Universidad de Córdoba (UCO), y que vienen también de empresas privadas.